
1. Welche städtischen Sporthallen und Schulsporthallen sind für welche Sportarten in 
Ferienzeiten verfügbar? Welche Kenntnisse hat die Stadtverwaltung diesbezüglich 
hinsichtlich verpachteter Sporthallen und Sporthallen im Eigentum von Dritten? Sind für 
die städtischen Hallen Änderungen im Hinblick auf den geplanten Start des 
elektronischen Hallenvergabesystems zu erwarten? 

2. Welche Kosten entstehen der Stadt durch die Gewährleistung von Nutzungszeiten in den 
Ferien? In welcher Höhe stehen diesen Kosten Einnahmen gegenüber?  

3. Welche Kosten würden für die Stadt schätzungsweise entstehen, wenn alle Sporthallen 
und Schulturnhallen in den Ferienzeiten für eine Nutzung durch Sportvereine und 
Freizeitgruppen bereitgestellt werden würden?  

4. Welche Kenntnisse hat die Stadtverwaltung über den Bedarf von zusätzlichen 
Nutzungszeiten in den Ferien durch Sportvereine und Freizeitgruppen für einzelne 
Sportarten? 
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